

Moto2 se resiste a Espargaró

| MOTOGP.COM



Espargaró se mantiene alejado del liderato del mundial.

esports El mundial de Moto2 sigue siendo una pared difícil de superar para **Pol Espargaró**, que pese a grandes remontadas como la que protagonizó el pasado domingo en el circuito italiano de Mugello, no ha conseguido meterse entre los primeros clasificados de la general. El de Granollers partió de la décima plaza en la parrilla de salida pero consiguió situarse en la cuarta plaza, a cinco segundos de poder subir al podio. Aleix por su parte obtuvo la octava posición en MotoGP.

Los malos resultados en la *pole position* ya dejaban intuir que éste podía no ser un buen fin de semana para Polycio, que por ahora no está obteniendo los resultados que todo amante del motor había pronosticado al comienzo de la temporada para el piloto de Tuenti HP 40. El buen manejo de la motocicleta no ha sido por ahora suficiente para poder situarse entre los tres primeros de una clasificación que gobierna el inglés **Scott Redding**, vencedor también en la prueba italiana.

Espargaró rodó retrasado durante la mayor parte de la carrera sin lograr obtener un buen ritmo en ningún momento y reeditando las malas sensaciones que

había tenido el sábado en la clasificación para ordenar la parrilla de salida, que lo sitúa en la décima plaza. Aún así, el de Granollers ofreció a sus aficionados una espectacular remontada que le permitió finalizar la carrera en cuarta posición y a poco más de cinco segundos para poderse subir al podio.

Lo hacía después de avanzar al compañero de Redding, el finés **Mika Kallio**, que pasaba por la línea de meta a tan sólo unas pocas milésimas de su neumático trasero. Por delante quedaban **Johann Zarco**, **Nico Terol** y el británico, que se afianza en el liderato del mundial con 101 puntos que casi doblan los de Espargaró, que cuenta con 54 y que se encuentra actualmente en la cuarta plaza por detrás de Redding, Terol, Kallio y **Tito Rabat**.

De este modo Pol se aleja del título en beneficio del inglés Redding, y a pesar de que queda aún mucha temporada por delante, sí que es cierto que se ha establecido un cierto nerviosismo por los resultados poco esperados que está logrando la motocicleta de Espargaró. Todo ello en una temporada en la que la marcha de Márquez a MotoGP parecía dejar el camino libre a poder lograr el primer título en la categoría.

A esta mala racha cabe añadir el roce que hubo en la anterior carrera en el circuito francés de Le Mans, entre Espargaró y su compañero de equipo, Tito Rabat, cuando tras una caída doble de los dos pilotos se apreciaron diferencias sobre la estrategia de equipo. El paso de los días dejó las cosas en su sitio, y en un acto promocional se mostraron partidarios de defender una causa común y dejar al margen cualquier tipo de polémica que podría haberse quedado en el tintero.

POSIBLE CAMBIO DE EQUIPO

A pesar de esta cierta normalidad, el piloto inglés **Cal Crutchlow** declaró ante los representantes de los medios de comunicación de su país y durante los entrenamientos en Mugello que Yamaha podría haber fichado ya para la próxima temporada a Pol Espargaró. Se trata de un rumor que hace semanas que corre y que situarían al de Granollers en Tech 3 durante el primer año, según recoge la revista británica MCN.

"Yamaha ya ha firmado con Pol Espargaró hasta donde yo se", señalaba Crutchlow ante sus compatriotas. La carambola podría coincidir con el final de contrato de **Valentino Rossi** a finales de 2014 para que Polycio hiciera tándem con el mallorquín **Jorge Lorenzo**. Pero por ahora todo son rumores puesto que ni la escudería ni el piloto han dado signos que confirmen o desmientan tal información.

BUEN PAPEL DE ALEIX

Por su parte el mayor de los Espargaró consiguió finalizar la prueba de MotoGP en octava posición, lo que le mantiene al frente de CRT con el Power Electronics Aspar. A través de su blog personal, el piloto aseguraba estar muy animado por correr en casa de Rossi y a la vez, hinchado declarado del Fútbol Club Barcelona, se mostró muy contento por el fichaje de Neymar por el conjunto azulgrana.

Exhibición de fin de curso del CNG

Este sábado, 8 de junio, el pabellón municipal de El Parquet acogerá el tradicional Festival de Fi de Curs de las secciones de gimnasia artística masculina y femenina del Club Natació Granollers (CNG). Un total de 115 deportistas de todos los niveles y categorías exhibirán sus habilidades en un espectáculo de luces, colores y música con acrobacias, rítmicas, ejercicios con aparatos específicos. En esta ocasión el hilo conductor del espectáculo será Catalunya. El acontecimiento también contará con la participación de gimnastas becados del Centre d'Alt Rendiment de Sant Cugat del Vallès (CAR) como **Pol Díaz**, **Edgar Sapiña**, **Nil Pineda**, **Oriol Salguero**, **Lluna Casanovas** o **Mariona Ros**.

Vuelve el baño bajo las estrellas

Después del éxito obtenido en ediciones anteriores, el próximo viernes, 14 de junio, el Club Natació Granollers (CNG), abrirá la piscina exterior climatizada en horario nocturno. El objetivo de esta propuesta es ofrecer una actividad diferente y especial. Este baño está abierto a todo el mundo y los socios tienen entrada gratuita. La piscina exterior de la instalación granollerense es de 50 metros.

Vuelve el campus de Sincro

El verano se acerca y con él regresa el Campus d'Estiu de Natació Sincronitzada del Club Natació Granollers (CNG). Por cuarto año consecutivo la entidad organizará este *stage* dirigido a niños y niñas de entre 7 y 15 años que estén interesados en mejorar y perfeccionar su rendimiento físico y técnico y también para los que deseen iniciarse en este deporte. El campus se celebrará del 16 al 20 de julio y como es habitual incluirá un plan de entreno diario con sesiones en las que se trabajarán las rutinas, la técnica individual y de figuras, coreografía y creatividad. También se practicarán actividades complementarias como danza, teatro, gimnasia acrobática y psicología del deporte. El campus contará con un servicio de comedor y los participantes que sean de fuera de Granollers tendrán la opción de alojarse en un hotel de la ciudad. Por lo que respecta a los técnicos que llevarán a cabo las actividades, son profesionales del club, entrenadores superiores y auxiliares titulados por la Federación Española y Catalana de natación, así como entrenadores de gimnasia y profesionales de la danza. Los deportistas que lo deseen podrán entrar dentro de un Programa de Entrenador Personal, dirigido a aquellos que quieran mejorar su nivel personal. Asimismo se ofrece un servicio de formación para entrenadores.

LAS QUINIELAS
La temporada en Moto2 no avanza según las quinielas que situaban a Pol como líder indiscutible